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１ 開会 

２ 会長あいさつ 

３ 議長選出 
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５ 議事 

「議案第１号」 

農地法第３条第１項
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書に対する審議につい
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開会宣告（１６：００） 

あいさつ 

農業委員会会議規則の規定により議長は会長が務める旨報告。 

（会長が議長となり、以後の議事を進行） 

議事録署名人は議長において指名することでよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

それでは、議長から指名いたします。 

伊東委員、寺田委員のご両名にお願いいたします。 

それでは、これより議事に入ります。 

『議案第１号』農地法第３条第１項の規定による許可申請書に対する審議について、を議題といたします。 

事務局より説明をいたさせます。 

議案第１号「農地法第３条第１項の規定による許可申請書に対する審議について」ご説明申し上げます。 

農地法第３条第１項とは、個人または、農業を行う法人が耕作の目的で売買、贈与、交換等により権利を

取得する場合に必要な手続きとなります。 

それでは、議案書の１ページをお願いいたします。議案第１号は、４件となっております。 

進行番号１でございますが、酒巻○○○○番地○ ○○○○さんが、長野○丁目○番○号―○○○号 ○

○○○さんが所有する酒巻字○○○○○○番、地目：田、１，９２１㎡について、経営の拡大を図るため、

売買により所有権の移転を行おうとするものでございます。 

場所につきましては、位置図の１ページ左側の斜線部分をご覧ください。県道羽生妻沼線の南に位置する

酒巻地内の農振農用地でございます。 

次に、進行番号２でございますが、荒木○○○○番地 ○○○○さんが、若小玉○○○番地○ ○○○○

さんが所有する小見字○○○○○○○番○、地目：田、６６４㎡について、経営の拡大を図るため、贈与に

より所有権の移転を行おうとするものでございます。 

場所につきましては、位置図の２ページをご覧ください。国道１２５号バイパスの北に位置する小見地内

のご覧の農地でございます。 

次に、進行番号３でございますが、関根○○○番地 ○○○○さんが、熊谷市○○○○○○番地 有限会

社○○○○ 代表取締役 ○○○○さんが所有する関根字○○○○○番、地目：田、９５２㎡ 外１筆、計

１，４５１㎡について、経営の拡大を図るため、売買により所有権の移転を行おうとするものでございます。 

場所につきましては、位置図の３ページをご覧ください。県道鴻巣羽生線の西に位置する関根地内の農振



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『議案第２号』 
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農用地でございます。 

次に、進行番号４でございますが、熊谷市○○○○○番地○ ○○○○さんが、○○○○○○○が所有す

る南河原字○○○○番○、地目：田、１，５００㎡ 外３筆、計７，９７２㎡について、経営の拡大を図る

ため、売買により所有権の移転を行おうとするものでございます。 

場所につきましては、位置図の４ページ及び５ページをご覧ください。４ページが、○○○番○と○で県

道北河原熊谷線の南側、５ページが、○○○番○と○で県道北河原熊谷線の北側に位置する南河原地内の農

振農用地でございます。 

以上、議案第１号について、事務局で農地法第３条の許可基準を審査すると共に、現地の耕作状況等を調

査しましたところ、いずれも許可相当と思慮されることからご提案するものでございます。 

以上、説明とさせていただきます。 

事務局から議案第１号についての説明がございました。何かご意見、ご質問等がありましたらお願いいた

します。推進委員の皆様もご意見、ご質問等がありましたら、お願いいたします。 

進行番号３について、譲渡人が有限会社となっていますが、通常、要件がないと農地はもてないと思いま

すがどういう経緯になっているのですか。 

実際のいきさつを聞いていませんので詳しい理由はわかりませんが、抵当とかを設定後、所有できる方法

があるのだと思います。 

仮登記を設置した場合、恐らくこの時代は出来たのではないかと思います。 

他にございますか。 

（なし） 

ご意見、ご質問が無いようでございますので、議案第１号につきましては、原案のとおり承認に賛成の委

員は挙手を願います。 

（全員挙手） 

挙手全員と認めます。よって議案第１号は承認することといたします。 

次に、『議案第２号』農地法第４条第１項の規定による許可申請書に対する審議について、を議題といたし

ます。 

事務局より説明をいたさせます。 

議案第２号「農地法第４条第１項の規定による許可申請書に対する審議について」ご説明申し上げます。

農地法第４条第１項とは、市街化調整区域内で農地の所有者が、自らその農地を住宅や駐車場等の農地以外

のものに転用する場合に必要な手続きとなります。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、議案書の１ページ下段をお願いいたします。議案第２号は４件となっております。 

進行番号１でございますが、酒巻○○○○番地○ ○○○○さんが、自己所有の酒巻字○○○○○○番○、

地目：田、１５４㎡ 外３筆、計４９６㎡について、農家住宅１棟、１２０．９０㎡を建築するための敷地

にしたいとして申請があったものでございます。 

申請人は、申請地に隣接する住宅で家族とともに生活しておりますが、利根川の堤防拡幅事業による公共

移転に伴い、住宅の建築を計画したものでございます。申請地は、集落内に介在する農地であることから、

申請事由も妥当であると思慮されます。 

場所につきましては、位置図の６ページをご覧下さい。県道羽生妻沼線の北に位置する酒巻地内の集落内

農地でございます。なお、白抜きになっている部分の地目は宅地であり、農地部分と合わせると、建物敷地

の面積は、８２２．５７㎡になる予定でございます。 

次に、進行番号２でございますが、酒巻○○○○番地○ ○○○さんが、自己所有の酒巻字○○○○○○

番○、地目：田、３０４㎡ 外２筆、計４３３㎡について、農業住宅１棟、８４．３７㎡を建築するための

敷地にしたいとして申請があったものでございます。 

申請人は、申請地に隣接する住宅で家族とともに生活しておりますが、利根川の堤防拡幅事業による公共

移転に伴い、住宅の建築を計画したものでございます。申請地は、集落内に介在する農地であることから、

申請事由も妥当であると思慮されます。 

場所につきましては、位置図の１ページをご覧下さい。右側の斜線中、細い線で囲んでいる敷地のほうで、

県道羽生妻沼線の北に位置する酒巻地内の集落内農地でございます。なお、白抜きになっている部分の地目

は宅地であり、農地部分と合わせると、建物敷地の面積は、１，０４９．８８㎡になる予定でございます。 

次のページをお願いいたします。 

次に、進行番号３でございますが、荒木○○○○番地○－○○○号 ○○○○さんが、自己所有の荒木字

○○○○○○○番○、地目：畑、３２０㎡について、住宅１棟、１４８．２３㎡を建築するための敷地にし

たいとして申請があったものでございます。 

申請人は、現在、市内の借家に住んでおりますが、子供の成長に伴い手狭となってきたことから、相続し

た土地に住宅の建築を計画したものでございます。申請地は、集落内に介在する農地であることから、申請

事由も妥当であると思慮されます。 

場所につきましては、位置図の７ページをご覧ください。県道熊谷羽生線の北に位置する荒木地内の集落

内農地でございます。なお、白抜きになっている部分の地目は宅地であり、農地部分と合わせると、建物敷

地の面積は、４０３．８６㎡になる予定でございます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『議案第３号』 

 農地法第５条第１項

の規定による許可申請

書に対する審議につい
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次に、進行番号４でございますが、酒巻○○○○番地○ ○○○○さんが、自己所有の酒巻字○○○○○

○番○、地目：田、９５㎡について、住宅１棟、１４６．１３㎡を建築するための敷地にしたいとして申請

があったものでございます。 

申請人は申請地に隣接する住宅で家族とともに生活しておりますが、利根川の堤防拡幅事業による公共移

転に伴い、住宅の建築を計画したものでございます。申請地は、集落内に介在する農地であることから、申

請事由も妥当であると思慮されます。 

場所につきましては、位置図の１ページをご覧下さい。右側の斜線中、太い線で囲んでいる敷地のほうで、

県道羽生妻沼線の北に位置する酒巻地内の集落内農地でございます。なお、白抜きになっている部分の地目

は宅地であり、農地部分と合わせると、建物敷地の面積は、７３２．６０㎡になる予定でございます。 

以上で議案第２号の説明を終わりますが、去る７月２１日、現地調査をしていただいておりますので、宮

﨑委員にご報告をお願いいたします。 

 去る７月２１日、私と町田委員並びに事務職員２名において、現地調査を実施いたしました。事務局から

申請地の概要説明を受けた後、申請地すべてにおいて現地確認を行ったところ、申請書どおりであり、許可

相当であると思慮されますことをご報告申し上げます。委員各位におかれましては慎重審議をよろしくお願

いいたします。 

事務局から議案第２号についての説明並びに宮﨑委員から現地調査の報告がございました。何かご意見、

ご質問等がありましたらお願いいたします。 

（なし） 

ご意見、ご質問が無いようですので、議案第２号につきまして、原案のとおり承認に賛成の委員は挙手を

願います。 

（全員挙手） 

挙手全員と認めます。よって議案第２号は承認することといたします。 

次に、『議案第３号』農地法第５条第１項の規定による許可申請書に対する審議について、を議題といたし

ます。 

事務局より説明をいたさせます。 

議案第３号「農地法第５条第１項の規定による許可申請書に対する審議について」ご説明申し上げます。

農地法第５条第１項とは、市街化調整区域内で、農地の所有者でない方が、農地を住宅や駐車場等の農地以

外のものに転用するために権利の移動・設定をすることで、農地の所有者から農地を買い受ける場合や、借

り受ける場合に必要な手続きとなります。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、議案書の２ページをお願いいたします。議案第３号は、６件となっております。 

進行番号１でございますが、さいたま市岩槻区○○○○番○号 ○○○○さんが、深谷市○○○○○番○

号 ○○○○さんが所有する須加字○○○○○○番、地目：畑、１０４㎡ 外１筆、計１１４㎡について、

売買により住宅１棟、６６．２４㎡を建築するための敷地にしたいとして申請があったものでございます。 

申請人は、現在、さいたま市内で家族と共に生活しておりますが、緑豊かで住環境の良い場所で生活した

く、本件の既存住宅敷地を購入しようとしたところ、進入路部分が農地であることが判明しました。申請地

は、昭和４５年の都市計画の区域区分の設定以前から、農地でないことが航空写真により確認でき、転用す

ることによる周囲への影響もないことから、申請事由も妥当であると思慮されます。 

場所につきましては、位置図の８ページをご覧ください。県道羽生妻沼線の南に位置する集落に接する農

地でございます。 

次に、進行番号２でございますが、埼玉○○○○番地○ ○○○○さんが、同居の祖母である○○○○さ

んが所有する埼玉字○○○○○○○番○、地目：畑、３００㎡について、使用貸借により住宅１棟、６２．

９３㎡を建築するための敷地にしたいとして申請があったものでございます。 

申請人は、現在、実家で生活しておりますが、将来の生活設計を考え、自己用住宅の建設を計画したとこ

ろ、本件申請地について承諾が得られたため申請に至ったものでございます。申請地は、集落内に介在する

農地であることから、申請事由も妥当であると思慮されます。 

場所につきましては、位置図の９ページをご覧ください。県道行田蓮田線の東に位置する集落内農地でご

ざいます。 

次に、進行番号３でございますが、谷郷○丁目○番○○号 ○○○さん外１名が、城西○丁目○番○○号 

○○○○さんが所有する持田字○○○○○○番○、地目：田、４９９㎡について、売買により住宅１棟、１

２４．２１㎡を建築するための敷地にしたいとして申請があったものでございます。 

申請人夫婦は、現在、市内で自己所有の住宅に娘夫婦と同居しておりますが、何かと手狭であり、また、

駐車スペースの確保も困難であったことから、娘夫婦と相談し、現在の住宅は、娘への贈与の手続きをした

うえで娘夫婦が住み、申請人夫婦は新しく住宅を建築する運びとなりました。しかし、現居住地では新たに

住宅を建てるスペースが無いことから、新たに土地を探していたところ、本件申請地について承諾が得られ

たため申請に至ったものでございます。申請地は、集落内に介在する農地であることから、申請事由も妥当

であると思慮されます。 

場所につきましては、位置図の１０ページをご覧ください。斜線部分の下側の土地で、国道１７号バイパ

スの北に位置する集落内農地でございます。 
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次に、進行番号４でございますが、北本市○○○丁目○○番地―○○○号 ○○○○○○さんが、城西○

丁目○番○○号 ○○○○さんが所有する持田字○○○○○○番○、地目：田、５０２㎡について、売買に

より住宅１棟、９４．４０㎡を建築するための敷地にしたいとして申請があったものでございます。 

申請人は、現在、北本市の借家で家族と共に生活しておりますが、子供の成長に伴い手狭となってきたこ

とから、自己用住宅の建設を計画したところ、本件申請地について承諾が得られたため申請に至ったもので

ございます。申請地は、集落内に介在する農地であることから、申請事由も妥当であると思慮されます。 

場所につきましては、位置図の１０ページをご覧ください。斜線部分の上側、路地状敷地の土地で、国道

１７号バイパスの北に位置する集落内農地でございます。 

次に、進行番号５でございますが、埼玉○○○○番地○ ○○○○さんが、埼玉○○○○番地 ○○○○

さんが所有する埼玉字○○○○○○○番○、地目：畑、３９８㎡ 外１筆、計４１１㎡について、売買によ

り住宅１棟、５７．９７㎡を建築するための敷地にしたいとして申請があったものでございます。 

申請人は、現在、実家で両親と同居しておりますが、子供が生まれ、手狭となってきたことから、自己用

住宅の建設を計画したところ、本件申請地について承諾が得られたため申請に至ったものでございます。申

請地は、集落内に介在する農地であることから、申請事由も妥当であると思慮されます。 

場所につきましては、位置図の１１ページをご覧ください。県道騎西鴻巣線の南に位置する埼玉地内の集

落内農地でございます。 

次に、進行番号６でございますが、前谷○○○番地○ 社会福祉法人 ○○○○ 理事長 ○○○○さん

が、前谷○○○○番地 ○○○さんが所有する前谷字○○○○○○番○、地目：田、１０８㎡について、売

買により駐車場敷地にしたいとして申請があったものでございます。 

申請人は、現在、申請地の道路を挟んだ向かい側で障害者自立支援に基づく障害福祉サービス事業所及び

障害者児童向けデイサービスを営んでおりますが、職員や施設利用者などの駐車場が不足して困っていたと

ころ、本件申請地について承諾が得られたため申請に至ったものでございます。申請地は、集落に接する農

地であることから、申請事由も妥当であると思慮されます。 

場所につきましては、位置図の１２ページをご覧ください。ものつくり大学の北西に位置する集落に接す

る農地でございます。 

以上で議案第３号の説明を終わりますが、去る７月２１日、現地調査をしていただいておりますので、町

田委員にご報告をお願いいたします。 

 去る７月２１日、私と宮﨑委員並びに事務職員２名において、現地調査を実施いたしました。事務局から

申請地の概要説明を受けた後、申請地すべてにおいて現地確認を行ったところ、申請書どおりであり、許可
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相当であると思慮されますことをご報告申し上げます。委員各位におかれましては慎重審議をよろしくお願

いいたします。 

事務局から議案第３号についての説明並びに町田委員から現地調査の報告がございました。 

何かご意見、ご質問等がありましたらお願いいたします。 

（なし） 

ご意見、ご質問が無いようですので、議案第３号につきまして、原案のとおり承認に賛成の委員は挙手を

願います。 

（全員挙手） 

挙手全員と認めます。よって議案第３号に承認することといたします。 

次に、報告事項でございます。 

 専決事項に関する報告になりますが、事務局から説明をいたさせますので、お聞き取りいただきますよう

お願いいたします。 

議案書３ページをお願いいたします。（１）につきましては市街化区域内における転用でございます。市街

化区域内における転用行為は届出の手続きとなっております。 

（１）「農地法第５条第１項第７号の規定に基づく農地転用届出書の専決について」でございます。本件は、

５件の届出があり、転用目的は、住宅敷地でございます。申請地は市街化区域内にあり、添付書類も完備さ

れておりましたので受理をしたものでございます。 

以上で報告事項を終わります。 

事務局から報告事項についての説明がございました。 

報告事項となりますので、宜しくお願いいたします。 

以上ですべての議事についての審議並びに報告事項につきましては、終了いたしました。 

委員の皆様のご協力によりまして、議事が円滑に進められましたことに感謝を申し上げまして、議長の任

を解かせていただきます。ありがとうございました。 

つづきまして、その他でございますが、事務局からご説明申し上げます。 

・令和２年度視察研修について→中止に決定。 

・記録簿の記入方法について 

・人・農地プランの実質化について 

以上をもちまして、第２回農業委員会を終了いたします。ありがとうございました。 

（１７：０５） 

 


